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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N.37 DEL 

27/09/2023. 

Presidente: “Punto n. 3 all’ordine del giorno <Approvazione del 

bilancio consolidato dell’esercizio 2022 ai sensi dell’articolo 

11-bis del D.lgs. numero 118/2011>. Assessore, Longhi Federico, 

prego”.  

Longhi: “Allora viene proposta all’approvazione del Consiglio 

comunale questo adempimento, diciamo prettamente tecnico, di 

approvazione di questo Bilancio consolidato che deve essere 

approvato entro il 30 settembre di ogni anno in corso. Deriva 

dall’attuazione del principio che riguarda l’armonizzazione della 

contabilità degli enti pubblici. E’ un atto che viene a doversi 

realizzare proprio in virtù del fatto che il Comune di Curtatone, 

come voi sapete, ha delle quote di partecipazione a diverse 

associazioni e società tipo APAM, TEA, SIEM e diciamo nel nostro 

caso, in fattispecie, che ci interessa relativamente al Consorzio 

del Progetto di Solidarietà. Si tratta quindi con questo atto di 

consolidare il nostro bilancio, il nostro rendiconto dell’anno 

scorso, con il bilancio, appunto, con le varie partite tra il 

Comune e l’Ente, in questo caso il Coprosol, indicando le partite 

infragruppo quindi queste partite che ci sono state tra il Comune 

e Coprosol. Di fatto quello che emerge non è una mancanza 

assolutamente di modifica rispetto all’approvazione del 

rendiconto che è stato approvato appunto ad aprile per il per il 

2022, non cambia niente, è comunque un adempimento tecnico dovuto 

e comunque va approvato, però, di fatto non cambia niente dell’ 
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essenza del rendiconto di gestione che è stato approvato ad aprile 

scorso. Grazie”. 

Presidente: “Interventi? Elena Molinari, Capogruppo, prego”. 

Molinari: “Noi semplicemente per coerenza, diciamo con tutti i 

voti che abbiamo fatto rispetto al bilancio e in particolare su 

quello del rendiconto di gestione, esprimiamo comunque il nostro 

voto negativo, preannuncio in anticipo”. 

Presidente: “Altri interventi? Nessun intervento metto in 

votazione il punto 3 all’ordine del giorno”. 
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